

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan hal-hal berikut.

- a. Pada persiapan pembelajaran yang berkaitan dengan RPP keterkaitan isi antara komponen yang digunakan guru terdapat dua komponen yang belum sesuai yaitu perumusan indikator dan metode pembelajaran. Namun, secara keseluruhan penyusunan RPP yang digunakan oleh guru sudah sesuai dengan kurikulum 2013
- b. Pelaksanaan pembelajaran menelaah struktur teks eksplanasi berupa paparan kejadian suatu fenomena alam pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tapa yang dilakukan oleh guru sesuai dengan RPP yaitu; (1) kegiatan pendahuluan, (2) kegiatan inti, (3) kegiatan penutup. Pada pelaksanaan kegiatan pembuka guru tidak menyampaikan tujuan pembelajaran dan pada kegiatan pendahuluan guru tidak menampilkan rubric penilaian di depan kelas, guru hanya menyampaikan nilai-nilai yang diperoleh siswa. Namun secara keseluruhan pelaksanaan pembelajaran sudah sesuai dengan kurikulum 2013.
- c. Hasil pembelajaran menelaah struktur teks eksplanasi berupa paparan kejadian suatu fenomena alam pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tapa sesuai dengan format penilaian dapat dikatakan memenuhi kriteria ketuntasan minimum. Kriteria ketuntasan minimum mata pelajaran bahasa

Indonesia adalah 70. Dan berdasarkan hasil yang diperoleh ketuntasan mencapai 75 %.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat dikemukakan beberapa saran dan semoga bermanfaat bagi guru bahasa Indonesia, pembaca maupun penulis.

a. Siswa

Saran untuk siswa ialah diharapkan agar lebih aktif dalam belajar baik individu maupun kelompok. Tidak menyerahkan semua tugas kepada ketua kelompok akan tetapi harus bekerja sama.

b. Guru bahasa Indonesia

Pembelajaran bahasa Indonesia khususnya menelaah struktur teks eksplanasi harus ditingkatkan kembali. Guru harus lebih semangat, kreatif untuk mendidik peserta didik.

c. Peneliti lanjutan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diuraikan pada bab-bab sebelumnya peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih ada hal-hal yang belum lengkap sehingga masih perlu dilakukan penelitian selanjutnya untuk menyempurnakan penelitian tersebut. Sehubungan dengan itu peneliti menyarankan untuk memperoleh data-data yang lebih lengkap dan dilanjutkan dengan menggunakan strategi dan metode yang lain.